

Máxima presencialidad tras la vacunación del estudiantado - Las Provincias - 12/07/2021

Máxima presencialidad tras la vacunación del estudiantado

J. B.

VALENCIA. El próximo curso universitario abandonará el sistema de enseñanza híbrida, el que combina las clases en los campus con el formato online y que ha funcionado durante el ejercicio actual.

Fuentes de la consellería que dirige Carolina Pascual explicaron que la previsión es que el inicio se base en la máxima presencialidad posible, siempre dependiendo de la evolución de la pandemia, si bien se está a la espera de que se decidan los criterios a aplicar por parte del ministerio, por ejemplo, los aforos máximos de las aulas o la distancia de seguridad que regirá.

El pasado mayo el departamento anunció que la idea era mantener la semipresencialidad durante los primeros meses para ir avanzando hacia una organización más normalizada, aunque la evolución de la campaña de vacunación en los siguientes meses, con la previsión de que toda la comunidad universitaria esté inmunizada de cara al inicio del ejercicio, ha llevado a actualizar esta previsión.

En este sentido se estudia la posibilidad de utilizar los campus para agilizar el proceso entre el estudiantado, tal y como se ha hecho con el personal y el alumnado que participará en programas de movilidad internacional, como los Erasmus. Su vacunación ya ha finalizado en la Universitat, la UPV o la Católica, y se está ultimando en la Cardenal Herrera y en algún centro adscrito.